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REQ U ERIM E NTO N°1o43/2o1g 1 
Súmula: "Requer informações do Poder Exe)rn 	

o ,  ier e 

com a Secretaria competente, da existência de e udo 

ampliação do Estádio Municipal com abertura dhE 	para 

instalação de cantinas". 

Requeiro à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Igor Soares Ebert 

juntamente com a Secretária competente, para que nos seja informado da existência 

de projeto e/ou estudo, visando a execução de obras de ampliação do Estádio Municipal 

André Nunes Júnior, bem como, da expedição do respectivo Edital para instalação de 

cantinas 

Em caso de positiva as informações, ora pleiteadas, solicito 

ainda do Exmo. Sr. Prefeito que, nos esclareça quanto a previsão do início das obras e 

número de vagas para exploração das cantinas, previsto no projeto de ampliação. 

) Justificativas: 	 IN 

AGÍJ 7OL 
Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores;  

Senhoras Vereadoras; 	 7' 

As informações solicitadas, se faz necessárias para que 

possamos prestar esclarecimentos aos clubes esportivos de nossa cidade ;  POIS, OS 

espaços públicos disponibilizados a população Itapeviense para pratica do esporte em 

nossa cidade, já não atendem de forma condizente pelas proporções e elevado 

crescimento populacional e praticantes de todas as modalidades desportivas 

Hoje para o desempenho das atividades esportivas de futebol 

de campo nas modalidades, mirim, juvenil, esporte, veterano e veteranissimo, a 

Secretaria Municipal de Esportes conta tio somente com esse espaço publico, para 

realização de torneios, campeonatos, disputa de partidas eventuais amistosas, em 

nossa cidade. 

Com o implemento das atividades esportivas de nosso 

Município, estaremos proporcionando melhores condições e atendimento das reais  

condições de lazer de nossa população e clubes esportivos que dedicam suas atividades 

no desempenho e pratica da modalidade de Futebol de campo a nossos munícipes. 
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Desta forma, necessário se faz que o Poder Público atente para 

• crescimento e desenvolvimento de nossa cidade, pois, nesse sentido a demanda para 

• atendimento dos interesses de nossa população, com investimentos quer seja, na 

área da educação, saúde, segurança, esportes, social e lazer acompanhe o progresso de 

nossa cidade para que possamos dar melhores condições e um futuro digno a nossa 

população. 

Assim sendo, requeiro ainda a Vossa Excelência e aos Nobres 

Vereadores colegas, e) aprovação do presente requerimento em pauta. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 07 de agosto de 2019. 	
/ 

RENATO PASOS DA CRUZ (RENATINHO) 

)VEREADOR 
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